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der Abg. Dr. Puttinger 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Sicherheit in Salzburg 
In der Stadt Salzburg haben sich zuletzt - vor allem im Bezirk Maxglan - Einbrüche 
gehäuft. Das Sicherheitsgefühl der Bevölkerung ist gesunken, insbesondere auch 
deshalb, weil Hinweisen aus der Bevölkerung von seiten der Polizei Desinteresse 
entgegengebracht wurde. 
Von seiten der Bevölkerung, die im übrigen auch durch Diskussionen über die 
Schließung von Polizeiwachzimmern zusätzlich verunsichert ist, wird immer mehr auf 
den verstärkten Einsatz von Fußstreifen gedrängt. 
Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Inneres folgende 
Anfrage : 
1. Was sind Ihrer Meinung nach die Gründe für eine Häufung von Einbrüchen im 
Bezirk Maxglan? 
2. Ist es richtig, daß in Salzburg Polizeiwachzimmer geschlossen werden sollen? 
3. Wenn ja, welche? 
4. Wie werden Sie gegebenenfalls die Sicherheit in den betroffenen Bereichen 
aufrecht erhalten?  
5. Welche Maßnahmen könnten zu einem verstärkten Einsatz von Fußstreifen und 
damit zu einer Verbesserung der Sichtbarkeit der Polizei gesetzt werden? 
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